

## **U17 kampflos 12:00 gegen UHC Stockerau**

Geschrieben von: Bernhard Doppler  
Montag, den 26. März 2007 um 12:31 Uhr

---

Mit einem email am Vortag des Spieles (!) gab der UHC Stockerau bekannt, dass er bedingt durch kranke und verletzte Spieler sowie durch unabhkömmliche Schikursteilnehmer, das seit Wochen terminisierte Meisterschaftsspiel nicht bestreiten kann. Was nicht an einem einzigen Samstag alles passieren kann....

Die Art und Weise der Absage ist insofern sportlich fragwürdig, da den spiel,- und leistungswilligen Korneuburgern nicht einmal die Gelegenheit gegeben wurde, einen Trainingsspielpartner einzuladen.